

PIDE CANACINTRA APOYO DE MEDINA FIERRO Y REYES LEDESMA

Enviarán empresarios otra carta a Peña Nieto

En el tema de la Escénica y otros organismos empresariales mandarán un exhorto al presidente de la República

ADRIANA MORALES MORALES
EL MEXICANO

ENSENADA.- El gremio empresarial se reunió ayer por la mañana para unir fuerzas y enviar un exhorto al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, para que tome cartas en el asunto sobre la problemática de la carretera Escénica Tijuana-Ensenada.

En esta reunión que encabezó la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), que dirige Mario Zepeda Jacobo, se tuvieron como invitados al senador federal Ricardo Medina Fierro y el diputado local, Armando Reyes Ledesma, para formar un frente común en el tema y lograr que la solicitud de los ensenadenses llegue directamente al Ejecutivo.

En la carta se solicitará una explicación clara y amplia sobre los trabajos realizados en la zona que colapsó el pasado 28 de diciembre, específicamente el kilómetro 93 de la carretera de cuota Tijuana-Ensenada, así como el porqué no fueron tomados en cuenta los investigadores tanto del CICESE y la UNAM sobre el problema de fallas geológicas existentes en la zona.

También se explica al presidente de la República, las pérdidas económicas que han sufrido varios sectores, la falta



FOTO: ARCHIVO / EL MEXICANO

ENSENADA.- Vuelven a reunirse cámaras empresariales para redactar otra carta a Peña Nieto sobre el tema de la carretera Escénica.

de vías alternas y el costo de una obra carretera de mil millones de pesos que no cumpliera en tiempo y forma la fecha que se brindó por parte de Caminos y Puentes Federales (Capufe) para su apertura.

Asimismo se le informa el registro de accidentes que se han presentando por la carretera Libre, la cual ha cobrado vidas humanas y generado mayores gastos de combustible y tiempos de transporte de mercancías, así como los daños que está presentando la carpeta asfáltica por la alta afluencia de circulación de vehículos pesados.

El legislador federal, Medina Fierro, se comprometió con el gremio a alzar la voz ante el pleno del Senado, pero so-

licitó que tanto la sociedad civil como la

empresarial se unan para fortalecer la petición, sobre todo en las propuestas de vías alternas como la hecha por diversos sectores de utilizar la zona de Jatar-Bajamar y conectarse a la carretera Escénica.

Por su parte, el diputado local, Armando Reyes Ledesma a parte de participar en la carta que se enviará al presidente, propuso que un grupo de empresarios lo acompañen a la ciudad de México para hacer una mayor presión y sobre todo que el titular de la SCT y Capufe vean el interés de la comunidad para que se les dé una respuesta ante el problema.

EN EL "MUSEO EL CARACOL"

Arrancará el Sexto Congreso de Sociología

ENSENADA.- Mañana dará inicio en el Museo El Caracol, el "Sexto Congreso Internacional de Sociología", anunciaron en rueda de prensa las organizadoras Andrea Spears Kirkland, Ivonne Pavía y María Victoria G.

Señalaron que el congreso internacional se extenderá hasta el próximo jueves 25 de septiembre y tendrá un costo de 200 pesos para alumnos de licenciatura y de 400 para el público en general con derecho a participar en las 23 mesas de trabajo en las que habrá expertos expositores.

Trascendió, de que el evento, es co-organizado por la Facultad de Ciencias Administrativas y Sociales (FECAYS) de la UABC campus Valle Dorado.

Señalaron que con el fin de darle espacio a los participantes y visitantes al congreso internacional de sociología, el segundo piso del "ala Norte" del museo estará a disposición del congreso, lo que permitirá se puedan llevar a cabo varias actividades de manera simultánea, expresaron.

Aunque no lo confirmaron se espera la presencia durante la inauguración del vicerrector, Oscar Roberto López Bonilla, de la directora de la FECAYS, Mónica Lacavex Berúmen y de Concepción Martínez Valdez, coordinadora de la licenciatura de sociología de la UABC. (pst)



FOTO: / EL MEXICANO

ENSENADA.- Se hizo el anuncio de que el "Sexto Congreso Internacional de Sociología" arranca mañana en el Museo El Caracol en punto de las 10:00 horas; iniciando el registro una hora y media antes.

CON EL 100% Y RECARGOS EN MULTAS DE TRANSITO

BENEFICIARÁ A CIUDADANOS CONDONACIÓN DEL PREDIAL

ENSENADA.- Con el objetivo de beneficiar a los ensenadenses y disminuir el rezago en el pago del Impuesto Predial que asciende a 195 millones 381 mil 208 pesos distribuidos en 69 mil 466 cuentas, el Cabildo aprobó aplicar descuentos sobre adquisición de inmuebles y descuentos en multas de tránsito.

Esto lo solicitó el presidente Municipal, Gilberto Hirata Chico en calidad de urgente resolución en sesión ordinaria de Cabildo, en donde los ediles votaron a favor para la aplicación de descuentos y condonación de recargos en multas.

El alcalde dijo que se busca apoyar a la ciudadanía en la regularización de su situación fiscal para que se pongan al corriente,

en donde propuso brindar a partir del 1 de octubre del año en curso el descuento del 100% de condonación sobre los recargos por la mora en el pago del impuesto predial.

En el tema de las multas de tránsito, el primer edil explicó que existe un rezago en las multas de tránsito ascendiendo a los 23 millones 608 mil 174 pesos, en un total de 18 mil 617 infracciones, por ello solicitó a los regidores otorgar condonación en recargos.

Dijo que estos beneficios se podrán obtener hasta el 29 de diciembre del año en curso, por lo que exhortó a la población a las dependencias correspondientes para los pagos del Impuesto Predial y recibir el 100% de condonación de recargos.

También el presidente municipal so-



FOTO: ARCHIVO / EL MEXICANO

ENSENADA.- A partir del 1 de octubre y hasta el 29 de diciembre del 2014, los ensenadenses podrán obtener el beneficio en pago del impuesto predial, con el 100% de condonación de recargos, así como recargos en multas de tránsito.

licitó que se brinde un descuento del 50% en las

infracciones a los reglamentos de tránsito mu-

nicipal, a todos los contribuyentes que realicen su pago dentro de esta fecha del 1 de octubre al 29 de diciembre del 2014. (aim)

Carta pública al Gobernador Constitucional del Estado de Baja California Lic. Francisco Arturo Vega de Lamadrid.

Sr Gobernador, mucho nos hemos preguntado durante ya meses atrás el porqué de su actitud hacia el conflicto de La Bufadora. No nos escucha, no nos habla, no nos ve, y mire que son varias las formas por las que hemos tratado de llegar a su persona. Desde una petición por escrito hasta solicitarlo personalmente a su subsecretario de gobierno en Ensenada Lic. Pedro Alejo López Núñez, así como a su Secretario General de Gobierno Francisco Rueda Gómez, quien estuvo en Ensenada junto con Ud. el día que le dio la bienvenida al buque escuela Cuauhtémoc apenas el mes pasado, al parecer los dos funcionarios no le informaron que deseábamos platicarle del conflicto en La Bufadora. Por cierto esa día mujeres de La Bufadora se encadenaron al monumento de Benito Juárez en la Plaza Cívica de la Patria, con la intención de hacerle un llamado a que nos atendiera, pasó su caravana frente a la plaza y no nos vio, no nos escuchó y no se detuvo para hablarnos. Debe o no su investidura calmar las aguas en este asunto? Desde nuestro punto de vista sí! ¿Por qué? Porque la responsabilidad total en este caso es del gobierno del estado, fue su antecesor José Guadalupe Osuna Millan y el alcalde de Ensenada en su momento Pedro Alejo López Núñez, quienes no defendieron el caso del expediente 666/2010, lo dejaron perder porque no aportaron ninguna prueba pericial, el gobierno estatal fue OMISO en la defensa del derecho de vía, el expediente se llevó a Culiacán Sinaloa, a una distancia de casi 1,200 kilómetros de Ensenada, porque lo sacaron de Baja California? sabía el juzgado quinto de distrito en Sinaloa que existían pequeños propietarios? Sabían de la existencia del centro comercial? Sabía que significa La Bufadora para los bajacalifornianos? porque eso es lo que perderíamos, el derecho de todos a seguir disfrutando de una maravilla natural y lugar de recreación familiar, el derecho a disfrutar de su brisa, de gritar, de reír al bañarnos, ESO ES LO QUE ESTÁ EN JUEGO, LA PRIVATIZACIÓN DE LA BUFADORA. Nos surgen más preguntas, porque los jueces no investigaron? No era extraño que una de las partes no se defendiera? no está dentro de sus facultades investigar? Acaso no sabían que el núcleo de esas 15 mil hectáreas que reciben como dotación los ejidatarios tiene como centro el Cerro de Otate, abarca un perímetro de siete kilómetros a la redonda, y que el Centro Comercial estamos a 15 kilómetros, es decir muy, muy lejos de la tierra ejidal. Quieren despojarnos de nuestro patrimonio, quieren desalojarnos sin habernos escuchado, ni venido en juicio alguno. Sr. Gobernador, tiene que asumir su responsabilidad ante esta situación, la resolución judicial es injusta y atenta contra nuestras garantías constitucionales, se requiere de su intervención directa, tiene que convocar a las partes, al dialogo, y tiene que ser YA! antes del día 18 de septiembre, fecha anunciada para el desalojo, De otra manera Ud. estaría contribuyendo a la violación de nuestros derechos constitucionales. Porque tenemos todo el derecho de defendernos, y lo haremos. Las consecuencias que una represión hacia nosotros pueda generar colocarán a Ensenada Baja California en la prensa internacional. Y Ud. sería el responsable por omitirnos en su ocupada agenda. Ensenada ocupa el segundo lugar nacional en arribos de crucero; acorde con el Plan Estatal de Desarrollo 2014-2019 (PED) Ud. pretende fomentar y desarrollar la actividad turística sustentable, si ese es el objetivo tome en cuenta que no se puede lograr cuando tenemos esta incertidumbre, la cual es provocada porque Ud. sigue sin escucharnos, sin hablarnos, sin vernos, ¿por qué asume esa actitud Sr. Gobernador? Mucho recordamos cual fue su respuesta ante una amenaza de cambio de uso de suelo en Valle de Guadalupe, en ese entonces Ud. declara "el valle de Guadalupe no se toca", ah! como nos gustó leer esa declaración, ese cambio implicaba aniquilar la mejor ruta del Vino del país. Es muy bueno saber que en el PED menciona a la Ruta del Vino como uno de los principales productos turísticos del Estado. Y La Bufadora? No le merece ni una sola mención? El destino turístico más importante del estado no se ve en ninguna línea de su PED, y CONTRADICE lo que dice su mensaje, en la presentación del Plan Estatal de Desarrollo 2014-2019, "Con el ahínco de cada uno y con el esfuerzo de todos, vamos a convertir a Baja California (en) el Estado que soñaron nuestros padres y en el hogar que merecen nuestros hijos", deseamos fervientemente que se cumpla, porque nosotros Sr. Gobernador trabajamos arduamente, día con día para llevar el sustento a casa, La Bufadora y TODOS nos merecemos estar incluidos en el desarrollo de Baja California. Los empresarios de La Bufadora tenemos visión, somos gente de propuesta y proyectos, hemos aportado nuestro granito de arena para que FONATUR desarrollara el Plan Parcial de Desarrollo Urbano de La Bufadora, el cual ha estado guardado durante los últimos años en la Secretaría de Turismo del Gobierno estatal. No, nos abandone en esta tempestad, lo conminamos a tomar el timón y llevarnos a puerto seguro.

LA BUFADORA EN LUCHA

Estar bien informado es tu boleto para Cinépolis

Obtén un paquete familiar para el cine.



Busca los cupones numerados en las páginas de El Mexicano. Se publican tres días en la semana. Con 3 CUPONES numerados del 1 al 3, obtienes 5 boletos para Cinépolis.



El canje de cupones por boletos de Cinépolis es cada viernes de 10:00 am a 2:00 pm. en las instalaciones de El Mexicano. Av. Ruiz No. 40 Zona Centro.

DIARIO PARTE DE TU VIDA
DESDE 1959



GRAN DIARIO REGIONAL